



Septembre 2019

::: ÎLE-DE-FRANCE

L'énergie solaire rayonne sur le Grand Paris

Après des débuts laborieux, les centrales solaires se multiplient en Ile-de-France. Dernier projet à Grandpuits en Seine-et-Marne. Total veut y installer 61 620 panneaux. [LE PARISIEN](#)

Ile-de-France : Les lycées prêts à prendre le virage numérique

Valérie Pécresse, présidente de la région Île-de-France, était ce lundi à Argenteuil pour distribuer les premières tablettes numériques dont vont être dotés 50 % des lycéens franciliens pour cette rentrée. [LE PARISIEN](#)

::: ÉCONOMIE

Bercy veut aider les PME françaises, loin d'être prêtes à faire face à un Brexit dur

Si les grandes entreprises semblent avoir anticipé une sortie de l'UE sans accord, les PME notamment exportatrices ne sont pas prêtes à absorber le choc. Une réunion de sensibilisation est organisée pour les aider. [BFMTV](#)

Gilets jaunes : Une facture à 2 milliards d'euros pour les entreprises dans le prochain budget

Si plus de 10 milliards d'euros de baisses de prélèvements sont prévues pour les entreprises sur le quinquennat, leur facture fiscale repartira à la hausse l'année prochaine. [L'OPINION](#)

Niches fiscales : Un rabotage loin du milliard et demi d'euros annoncé
Sauf imprévu, les réductions des avantages accordés aux entreprises ne rapporteront que 620 millions d'euros en 2020, au lieu de 1,5 milliard d'euros. [LE JDD](#)

::: ENTREPRISES

La SNCF se prépare au big bang de la fin du statut de cheminot

À partir du 1er janvier, la SNCF recruterà des salariés sans le statut cheminot. Pour les attirer, le groupe public propose d'offrir une meilleure rémunération sur certains métiers en tension et dans certaines régions comme l'Ile-de-France. [LE FIGARO](#)

L'artisanat et le commerce de proximité accélèrent les embauches

Les entreprises de proximité ont embauché en moyenne 1,9 salarié au premier semestre 2019, contre 1,4 l'année dernière. Elles sont également 18 % à avoir embauché, contre 16 % l'an passé. Les secteurs de l'hôtellerie-restauration et de l'artisanat des travaux publics sont les premiers recruteurs. [LES ECHOS](#)

PSA débauche Arnaud Deboeuf, le directeur de l'Alliance Renault-Nissan

Arnaud Deboeuf, entré chez Renault en 1993 et directeur de l'Alliance Renault-Nissan depuis avril 2015, était tombé en disgrâce depuis l'affaire Carlos Ghosn. Il devient directeur de la stratégie industrielle de PSA. [LES ECHOS](#)

::: SOCIAL

Grève aux urgences : Agnès Buzyn annonce des mesures pour éviter la contagion

La grève aux urgences fait des émules, certains syndicats de médecins, comme celui de l'urgentiste Patrick Pelloux, s'associant au mouvement. La ministre de la Santé annonce parallèlement de nouvelles mesures. [L'OPINION](#)

Au travail, les absences de longue durée ont augmenté de 10 % en 2018

Le 11ème baromètre de l'absentéisme d'Ayming note une part croissante des arrêts de longue durée chez les 40 ans et moins. [LE PARISIEN](#)

Travail à distance : Entre les salariés et l'entreprise, les bénéfices sont partagés

Des entreprises américaines favorisent le work from anywhere et permettent à leurs salariés de vivre dans la région ou le pays de leur choix en travaillant à distance. Un dispositif gagnant-gagnant. [COURRIER INTERNATIONAL](#)

/// POLITIQUE

Les municipales, migraine de la rentrée pour LREM

L'université d'été du parti présidentiel, ce week-end à Bordeaux, s'annonce tumultueuse. Plusieurs villes, dont la capitale girondine, sont le théâtre de tiraillements. [LE PARISIEN](#)

Violences conjugales : Le gouvernement affiche sa mobilisation

Le Premier ministre lance ce mardi à Matignon un «Grenelle des violences conjugales» pour améliorer la lutte contre ce fléau qui a déjà causé la mort de plus 100 femmes depuis le début de l'année. Il s'achèvera le 25 novembre. [LES ECHOS](#)

Jean-Paul Delevoye sera nommé ministre avant mercredi prochain

L'actuel haut-commissaire à la réforme des retraites serait ainsi officiellement nommé au plus tard la veille d'un séminaire permettant de faire le point sur les dossiers de rentrée. [LE FIGARO](#)

/// INTERNATIONAL

Guerre commerciale : La Chine réattaque les États-Unis à l'OMC sur les droits de douane

Pékin a porté plainte une nouvelle fois contre Washington devant l'Organisation mondiale du commerce, alors que les deux pays ont mis en place de nouvelles taxes dimanche 1er septembre. [L'OPINION](#)

Boris Johnson, la stratégie de la tension extrême

«Je ne veux pas d'une élection», a assuré lundi soir le Premier ministre britannique. Il reste décidé à garder les mains libres pour négocier un accord, malgré la bronca des députés provoquée par une suspension du Parlement de cinq semaines. [L'OPINION](#)

Allemagne : Forte poussée de l'extrême droite en ex-RDA

Trente après la chute du Mur de Berlin, l'Alternative pour l'Allemagne a réalisé une percée significative lors de deux élections régionales dans des Länder qui appartenaient à l'Allemagne de l'Est. [LE JDD](#)

Actualités MEDEF Essonne



MEDEF Essonne

8, rue Montespan 91000 EVRY

Tél : 01 69 87 72 40

Site : www.medef-essonne.org



Bien à vous,

Elena NATALITCH

Responsable Presse et Communication
Rédactrice en chef du magazine CAP'IDF
MEDEF Ile-de-France
251 boulevard Pereire
75852 PARIS Cedex 17
Tél. : 01 40 55 12 43
elena.natalitch@medef-idf.fr
www.medef-idf.fr

